



**Karl Holmeier**

Mitglied des Deutschen Bundestages

Sprecher der CSU-Landesgruppe für  
Wirtschaft und Energie,  
Verkehr und digitale Infrastruktur,  
Bildung und Forschung, Tourismus

## Pressemitteilung

### MdB Karl Holmeier: Strategie der Bundesregierung zur globalen Gesundheit beschlossen

Berlin, 22.10.2020

**Deutscher Bundestag**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Jakob-Kaiser-Haus  
Telefon 030 227 – 7 21 00  
Fax 030 227 – 7 68 65  
karl.holmeier@bundestag.de

**Wahlkreisbüro Schwandorf**

Pesslerstraße 1  
92421 Schwandorf  
Telefon 09431– 96 04 29  
Fax 09431– 96 04 34

**Wahlkreisbüro Cham**

Dr.-Karl-Stern-Straße 4  
93413 Cham  
Telefon 09971– 99 63 700  
Fax 09971– 99 63 701  
karl.holmeier@wk.bundestag.de

Die Bundesregierung hat ihre Strategie zur globalen Gesundheit beschlossen. Besonders die Covid-19-Pandemie zeigt, wie vernetzt die Welt ist und das zentrale Gesundheitsthemen alle betreffen. Daher liegt es im nationalen Interesse Deutschlands die globale Gesundheit aktiv mitzugestalten und hier eine Vorreiterrolle einzunehmen. In die Ausgestaltung der Strategie waren zahlreiche deutsche und internationale Experten und Organisationen eingebunden.

Hierzu erklärt der Bundestagsabgeordnete für den Wahlkreis Schwandorf/Cham, Karl Holmeier:

„Mit der Strategie senden wir ein klares Signal an die Staatengemeinschaft: Deutschland ist und bleibt ein verlässlicher Partner in der globalen Gesundheit. Wir stehen zu unserer Verantwortung. Deshalb wollen wir unter anderem unser Engagement in den Bereichen Antibiotikaforschung, Reduzierung von Antibiotikaresistenzen und der Erforschung und Vorhaltung von Impfstoffen international erhöhen.“

Zentrale Ziele der Bundesregierung sind die Stärkung der Weltgesundheitsorganisation (WHO) und die Weiterentwicklung der Internationalen Gesundheitsvorschriften der WHO. Deutschland fördert dafür unter anderem den Auf- und Ausbau des Ausbruchs- und Nothilfeprogramms der WHO. Das Programm soll schnelle Hilfe für Länder im Gesundheitsnotfall bereitstellen. Die Voraussetzung für diese Maßnahmen ist eine angemessene Ausstattung mit Finanzmitteln. Daher wird sich die Bundesregierung ebenfalls für eine Erhöhung der WHO-Beiträge einsetzen.

Die Strategie und weitere Informationen zum Thema stellt das Bundesgesundheitsministerium zur Verfügung unter: <https://www.bundesgesundheitsministerium.de/themen/internationale-gesundheitspolitik/global/global-gesundheitspolitik-gestalten/strategie-der-bundesregierung.html>.